

市長就任のご挨拶

潮来市長 原 浩道



「住みたいまち潮来」の 実現に向けて

このたび、多くの市民の皆様のご支援・ご信任を賜り、引き続き三期目の市政運営を担わせていただくこととなりました。

市民の皆様の大きな期待に応えられるよう、全身全霊を傾けて市政の発展と活性化に取り組んでまいりますので、ご支援、ご協力をお願い申し上げます。

令和5年度から、企画部門に「DX戦略室」を設置し、市民の生活をより豊かで便利なものにすることを目指して、デジタル化を推進するとともに行財政改革を進めます。また、企業誘致推進室の名称を「企業立地戦略室」に変更し、企業の立地施策の推進を強化するなど、行政組織の改編を行い、職員とともに持続可能な行政運営につなげていく所存です。

昨年は、県内の市で最も早く給食費無償化を完全実施し、子育て世帯の負担軽減を図りました。将来を担う子どもたちの健やかな成長のため、引き続き子育てしやすいまちを目指し、切れ目のない子育て支援の充実に取り組みます。

「日本一の水路のまち整備事業」につきましては、前川の景観整備や利活用に向けて事業を進め、今後も水辺を活かした観光振興の活性化を図ります。

水郷潮来バスターミナルにつきましては、「道の駅いたこ」と一体的に整備を進め、さらなる利便性の向上に努めます。



ANTLERS
ITAKO CUP

また、命と暮らしを守る消防・救命体制の強化を図るとともに、いつでもすぐに受診できる医療体制を構築し、医療の充実強化に努めます。

前川運動公園人工芝サッカーグラウンドにつきましては、各種大会や県内外の高校・大学の合宿など、多くの利用をいただいております。ボートやゴルフ等ともあわせ、スポーツツーリズムによる通年型観光の推進、交流人口の増加など、地域の活性化を図ってまいります。

過疎地に指定された牛堀地区につきましては、水上スポーツの拠点整備や企業誘致等を推進し、地域振興と雇用創出に努め、地域の課題解決と発展に向けて取り組んでまいります。

そして、本年秋に開催されます全国育樹祭の成功とレガシーの継承に努めるとともに、水郷県民の森の新たな活用策を進めてまいります。

今後も教育・文化や医療・福祉、子育て支援等の充実、まちの賑わい創出、地域経済の活性化を図り、子どもから高齢者まで、誰もが健康で安心して暮らすことができる「住みたいまち潮来」の実現に向け、市民の皆様と一緒に、活気のあるまちづくりに取り組んでまいりますので、なお一層のご支援とご協力をお願いいたします。

結びに、市民の皆様のご健勝とご多幸を心より祈念申し上げます。就任のあいさつといたします。

潮来市長 原 浩道